

RFP 4547:928-7C4-0-S1-3, Q&A #4

Q10 - Does AAFC have any other interest that need be considered i.e. easements, license or leases or is it strictly ownership?

A10 - To the best of our knowledge AAFC has one existing license for a water supply out of the reservoir. (i.e. we are the licensor) There are no interests where AAFC is the lessee or licensee etc.

Q11 - What software was used to create the models for Cadillac and Gouverneur Dams and were they 2D models?

A11 - HEC-RAS, The model is a 1-D model

DP 4547:928-7C4-0-S1-3, Q et R n° 4

Q10 – AAC a-t-il d'autres droits dont il faut tenir compte, comme des servitudes, des licences ou des baux, ou il s'agit strictement d'un droit de propriété?

R10 – Autant que nous sachions, AAC a accordé une licence d'approvisionnement en eau à l'extérieur du réservoir (c'est-à-dire que nous sommes le concédant de licence). En aucun cas AAC n'est un locataire, un titulaire d'une licence, etc.

Q11 – Quel logiciel a servi à créer les modèles des barrages Cadillac et Gouverneur? Étaient-ils des modèles 2D?

R11 – Le logiciel HEC-RAS a servi à créer un modèle unidimensionnel des barrages.